
 Jeudi 13 juillet
18h30, Cathédrale : pour des défunts

suivie de l'adoration.

Vendredi 14 juillet
                        8h30, Cathédrale : pour des défunts.
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 Mardi 11 juillet – Saint Benoît – Fête en Europe
 8h30, Cathédrale : Renée et Marcel BIRKER / 

Suzanne GEORGE.

Mercredi 12 juillet – Saint Hydulphe
8h30, Cathédrale : pour des défunts.

Samedi 8 juillet
 En l'honneur de la Vierge Marie
 9h, Cathédrale :  pour des défunts.

                                                                                                                                                           

Paroisse Saint-Dié
3, rue de la cathédrale - 88100 Saint-Dié
Tél : 03 29 56 12 88
courriel : paroisse.st.die@orange.fr  
www.saint-die.catholique88.fr

Contact

XIVe Dimanche du Temps OrdinaireXIVe Dimanche du Temps Ordinaire

Dimanche 16 juillet
 
 

9h, Saint-Martin : pour des défunts.

10h30, Cathédrale : familles SIMON-BAUDOIN / Nelly
PERRIN et sa famille / Robert HERVY et famille HERVY-
CLAUDEL.

Samedi 8 juillet
 18h30, N-D-de-Galilée : Philippe et Bernard.

amiik 

                                                                                                                                                                        

                     Lundi 10 juillet 
                        18h30, Cathédrale : pour des défunts.

Dimanche 9 juillet
9h, Saint-Martin : familles AUBERTHIÉ - BÉJOT-
GALMICHE-LAMBRICHTS-HUGUEL-THIVIN /Marcelle
PALOMARES (4e anni.)

 

10h30, Cathédrale : Robert HERVY et la famille HERVY-
CLAUDEL / Wilhelm et Walter FINDLING et Marcel MAHIEZ
/ Nelly PERRIN et sa famille / Yves SIMONET (16e anni.) /
Bernard LECOUFFE  / Colette DELAGOUTTE / Guy
JACQUOT.

Samedi 15 juillet – Saint Bonaventure
 9 h, Cathédrale : pour les défunts.

                                                                                                                                                           

                                      Samedi 15 juillet
              18h30, N-D-de-Galilée :  Philippe et Bernard.            

XVe Dimanche du Temps Ordinaire

Le sacrement de réconciliation peut être reçu 
après chaque messe en semaine,

 le samedi à 18 h ou sur rendez-vous.

XIVe Dimanche du Temps Ordinaire
Quête pour l'Institut Catholique de Paris

INTENTIONS DE MESSE

L’Église doit commencer par s’évangéliser elle-même
Se mettre à l'écoute de la "Magna Carta", la Charte fondamentale de
l'évangélisation dans le monde contemporain qu'est l'exhortation
apostolique Evangelii Nuntiandi de saint Paul VI signée le 8
décembre 1975, tel est le souhait ce mercredi du Souverain pontife.

En effet, pour le Pape, l'évangélisation apparaît comme plus qu'une
simple transmission doctrinale et morale: elle est avant tout
«témoignage de la rencontre personnelle avec Jésus-Christ, Verbe
incarné en qui le salut s'est accompli».

Ainsi, selon François, le témoignage du Christ est en même temps «le
premier moyen d'évangélisation» et «la condition essentielle de son
efficacité», pour que l'annonce de l'Évangile soit féconde.

Une foi professée qui transforme
Le Pape a ainsi rappelé que le témoignage comprend aussi «la foi
professée», c'est-à-dire l'adhésion convaincue et manifeste à Dieu le
Père, le Fils et le Saint-Esprit, qui par amour nous a créés et rachetés.
«Une foi qui nous transforme, qui transforme nos relations, les
critères et les valeurs qui déterminent nos choix. Le témoignage est
donc indissociable de la cohérence entre ce que l'on croit et ce que
l'on annonce», a-t-il ajouté, interpellant les fidèles sur trois
questions formulées par Paul VI: «Croyez-vous vraiment à ce que
vous annoncez? Vivez-vous ce que vous croyez? Prêchez-vous
vraiment ce que vous vivez?»

L'hypocrisie, contraire du témoignage
«On n'est pas crédible en disant simplement une doctrine ou une
idéologie, non. Une personne est crédible si elle a une harmonie entre
ce qu'elle croit et ce qu'elle vit. Tant de chrétiens disent seulement
qu'ils croient, mais vivent autre chose, comme s'ils ne croyaient pas.
C'est de l'hypocrisie. Le contraire du témoignage, c'est l'hypocrisie.
Combien de fois avons-nous entendu "ah, celui-là qui va à la messe
tous les dimanches, et qui vit ainsi, ainsi, ainsi": c'est vrai, c'est le
contre-témoignage», a développé le Pape en improvisant. 

Faire confiance à l'Esprit Saint pour aller au-delà
Le Souverain pontife de conseiller pour y répondre de prendre le
risque, même déstabilisant, de chercher, en faisant pleinement
confiance à l'action de l'Esprit Saint qui agit en chacun, poussant
toujours à aller au-delà: au-delà de nos frontières, au-delà de nos
barrières, au-delà de nos limites, quelles qu'elles soient.
En ce sens, témoigner d'une vie chrétienne implique un chemin de
sainteté, qui n'est pas réservée à quelques-uns. Paul VI enseignait
«que le zèle pour l'évangélisation jaillit de la sainteté de vie»,
alimentée par la prière et surtout par l'amour de l'Eucharistie.

Une Église qui dialogue avec le monde contemporain
Nous devons donc être conscients que les destinataires de
l'évangélisation ne sont pas seulement les autres, ceux qui



Dimanche 9 juillet, Cathédrale,  12h : Étienne FERRY

Entrée             Vous tous qui peinez          U13-21   

1 - Vous tous qui peinez au chemin de la vie,
Venez au Seigneur,
Il vous soulagera !

BAPTÊME - MARIAGE - FUNÉRAILLES CHANTS

Psaume 144 (145)

Prière Universelle

 

Envoi               Missionnaire de la joie de l'Évangile

1 – Venez à moi, vous tous qui succombez sous la fatigue,
C’est moi qui porterai le poids de votre peine.

 

2 – Vous tous qui ployez sous le poids du péché,
Venez au Seigneur,
Il vous pardonnera !

 

2 – Venez à moi, vous tous qui gémissez sous l’injustice,
C’est moi qui suis pour vous la loi libératrice.

3 - Vous tous qui craignez de céder à la peur,
Venez au Seigneur,
Il vous fortifiera !

R/ Alléluia, alléluia, alléluia, alléluia !
 
 

Notre Père, notre père, nous te supplions humblement.
Baptême

R/ Partageons le pain du Seigneur à la table de l'univers.
C'est le don sans retour de l'amour de notre Dieu.

 

Communion        Partageons le Pain du Seigneur   D  39-31

R/ Le Seigneur nous envoie pour annoncer,
La joie de l'Évangile

Le Seigneur nous confie la mission de l'amour,
L'amour du Dieu d'amour.

 

1 – Comme le Père m’a envoyé,
pareillement, moi, je vous envoie.

Allez et témoignez !
 
 

 8 – Je suis vivant, n’ayez pas peur,
soyez confiants, je suis avec vous.

Allez et témoignez !

Du 9 au 15 juillet, 95 malades vont se rendre en pèlerinage à Lourdes
sous la présidence de notre évêque, accompagnés de 315 hospitaliers
dont une centaine de jeunes de tous âges et d'un groupe d'une
vingtaine d' enfants du KT de Saint Dié et Ste Marguerite,  leurs
parents et leurs catéchistes.
En union de prière avec ces pèlerins, les résidents des maisons de
retraite participeront à un temps de prière à 

la Grotte de Foucharupt, lundi 10 juillet à 15h  
Les paroissiens qui le désirent peuvent se joindre à cette célébration
ou être chez eux en union de prière avec les pèlerins.

Funérailles
Luc DUVIVIER - 93 ans

Nicole PETITDIDIER, née MERVELAY - 69 ans 3 – Venez à moi, vous tous qui trébuchez dans les ténèbres,
Sur vous se lèvera l’éclat de ma lumière.

4 – Venez à moi, vous tous dont on méprise l’espérance,
Je viens pour relever les humbles qui attendent.

Mariage
Samedi 15 juillet, Cathédrale

 11h  : Anne-Catherine BAUDOIN et Nicolas SIMON.
14h : Amélie AUBRY et Jonathan HAZAER

Samedi 15 juillet, Cathédrale, 14h : Hugo HAZAER
Dimanche 16 juillet

ND-de-Galilée, 10h15 : Capucine DERREY
Cathédrale 12h : Adam WAGNER-ZAMORA

Logan CHRISTÉ

professent d'autres confessions ou qui n'en professent aucune,
mais aussi nous-mêmes. Ainsi pour rendre ce témoignage, l'Église
en tant que telle doit aussi commencer «par s’évangéliser elle-
même», a exhorté François.
«Une Église qui s'évangélise pour évangéliser est une Église qui,
guidée par l'Esprit Saint, est appelée à parcourir un chemin
exigeant de conversion et de renouvellement», a-t-il développant,
relevant une capacité de changer les manières de comprendre et
de vivre sa présence évangélisatrice dans l'histoire, en évitant de
se réfugier dans les zones protégées par la logique du "on a
toujours fait comme ça". «Ce sont des refuges qui rendent l'Église
malade. L'Église doit aller de l'avant, doit grandir continuellement
pour rester jeune», a encore soutenu François.

 

L'Esprit Saint, protagoniste de l'évangélisation
«Une Église qui dialogue avec le monde contemporain, qui tisse
des relations fraternelles, qui génère des espaces de rencontre, en
mettant en œuvre de bonnes pratiques d'hospitalité, d'accueil, de
reconnaissance et d'intégration de l'autre et de l'altérité, et qui
prend soin de la maison commune qu'est la création», a enfin
souhaité le Saint-Père, précisant sa pensée «d'une Église qui
dialogue avec le monde contemporain, mais qui rencontre le
Seigneur tous les jours, qui dialogue avec le Seigneur et qui laisse
entrer l'Esprit Saint, protagoniste de l'évangélisation».
«Sans l'Esprit Saint, nous ne pourrions que faire de la publicité
pour l'Église, pas évangéliser. C'est l'Esprit Saint en nous qui nous
pousse à l'évangélisation et c'est la vraie liberté des enfants de
Dieu», a détaillé le Pape, invitant à lire ou à relire l’exhortation
apostolique Evangelii Nuntiandi, que lui-même, «lit souvent»,
parce qu'«elle est le chef-d'œuvre de saint Paul VI, l'héritage qu'il
nous a laissé pour évangéliser», a reconnu le Pape. 
                                                                                                                       Source : Vatican News

Mon Dieu, mon Roi, je bénirai ton nom 
 toujours et à jamais !


